
7 Pièces

260 m²

Réf. 3862-SIC.

1 155 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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M-OI  Saint-Raphaël  vous  propose  à  la  vente  cette  belle  maison

familiale.  L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office Immobilier avec la référence 3862 (Lien direct sur les photos)Très

belle  maison  familiale  entièrement  rénovée  dans  le  beau  quartier  de

Boulouris  à  proximité  des  plages  et  des  commerces.  Cette  maison

spacieuse a été entièrement rénovée.Elle se compose d'un très grand

salon et de sa véranda lumineuse. Une belle cuisine avec îlot central et

de multiples rangements donnant accès à ...

M-OI  Saint-Raphaël  offers  you for  sale  this  beautiful  family  home.  The address  of

the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  the  financial  information  are  available

online on the Mon Office Immobilier website with reference 3862 (Direct link on the

photos)Very beautiful,  completely  renovated family  home in the beautiful  Boulouris

district  close  to  beaches  and  shops.  This  spacious  house  has  been  completely

renovated.It  consists of a very large living room and its bright veranda. A beautiful

kitchen  with  central  island  and  multiple  storage  spaces  giving  access  to  the

outside.Three bedrooms, ...

MON OFFICE IMMOBILIER
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